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На нем присутствовали вице-
спикер южноуральского 
парламента, председатель 

комитета по социальной политике 
Александр Журавлев (фракция «Еди-
ная Россия») и исполняющий обязан-
ности губернатора Челябинской об-
ласти Евгений Редин.

Стоит отметить, что уже тради-
ционно накануне 22 июня прохо-
дит встреча членов общественной 
организации «Память сердца. Дети 
погибших защитников Отечества». 
В этот день те, кто в годы Великой 
Отечественной войны потерял своих 
родителей, вспоминают их имена и 
желают, чтобы никогда будущим по-
колениям не пришлось пережить то 
горе, которое легло на их плечи.

Увы, но на протяжении многих лет 
в Челябинской области не было офи-
циального статуса детей погибших 
защитников Отечества. А это значит, 
что они не имели возможности поль-
зоваться какими-либо мерами соци-
альной поддержки. Но в самое бли-
жайшее время ситуация изменится. 
Приветствуя участников памятного 
мероприятия, заместитель предсе-
дателя Законодательного Собрания 
Челябинской области Александр Жу-
равлев обратил внимание членов 
общественной организации, что уже 
этим летом в Законодательное Со-
брание губернатором будет внесен 
соответствующий проект закона, в 
котором четко прописан статус детей 
погибших защитников Отечества.

– Проект закона мы планируем 
рассмотреть уже в августе этого 
года, – заверил парламентарий. – 
И я уверяю, что он обязательно  

будет принят. Решение это социаль-
но важное. На вашу долю пришлась 
страшная трагедия. Великая Отече-
ственная война унесла миллионы 
жизней, лишила будущего, счастья, 
разрушила мечты и надежды. Мы 
обязаны всегда помнить об этой 
страшной дате. И я от всех депутатов 
Законодательного Собрания Челя-
бинской области благодарю каждого 
из вас за ваше неравнодушие к буду-
щим поколениям. Ведь вы делаете 
все, чтобы об этой войне люди знали 
и берегли эту память.

К словам Александра Журавлева 
присоединился исполняющий обязан-
ности главы региона Евгений Редин, 
который обратил внимание, что те, 
кто пережил Великую Отечественную 
войну, как никто другой, понимает, 
что война – это страшно. 

– 22 июня 1941 года – трагическая 
дата для нашей страны, которая раз-
делила жизнь на «до» и «после», – 
сказал в своем выступлении Евгений 
Редин. – И важно помнить об этой 
трагедии. Еще в прошлом году гу-
бернатор дал поручение разработать 

проект закона, который установил 
бы статус детей погибших защитни-
ков Отечества. Поручение было вы-
полнено. В оперативные сроки была 
создана большая рабочая группа. На 
сегодняшний день такой проект об-
ластного закона уже сформирован 
и совсем скоро будет внесен в об-
ластной парламент на рассмотрение 
депутатского корпуса. И статус детей 
погибших защитников Отечества бу-
дет утвержден на законодательном 
уровне. Он будет подтверждаться 
специальным документом – удо-
стоверением. Дополнительно к юри-
дическому статусу предполагаются 
меры социальной поддержки.

По словам председателя совета 
общественной организации «Память 
сердца. Дети погибших защитников 
Отечества» города Южноуральска Зи-
наиды Ивановны Матросовой, этому 
закону рады все члены обществен-
ной организации, которая действует 
на территории всего региона.

– Закон этот мы ждали давно, – 
призналась Зинаида Ивановна. – И 
очень радостно, что наконец-то он 

будет принят. Ведь на нашу долю, как 
и на долю наших родителей, при-
шлось много горестей. Но, в отличие 
от ветеранов войны или тружеников 
тыла, у нас до последнего времени не 
было никаких социальных гарантий и 
даже официального статуса. 

Вспоминая те годы, Зинаида 
Ивановна замечает, что без слез 
очень тяжело об этом говорить. Ее 
семья – мать и трое детей – жили 
впроголодь. Отец Иван Васильевич 
Ческидов был призван на фронт 14 
июля 1941 года, прошел практиче-
ски всю войну. Погиб на Ржевском 
направлении в 1944 году.

– У нас – двух моих братьев и меня 
– не было детства, его украла война, – 
добавила Зинаида Ивановна. – Жили 
мы тогда в деревне Марково Увель-
ского района. Наша мама Анастасия 

Васильевна работала бригадиром 
полеводческой бригады. Женщины 
выращивали пшеницу, картошку, но 
все это отправляли на фронт. Сами же 
мы ели лебеду и всякую траву. А еще 
помню, как из болота, которое было 
рядом с деревней, вырывали какие-
то пучки, тут же в болоте споласки-
вали и ели их. У нас в семье даже фу-
файка была одна на четверых. Очень 
страшные годы тогда были.

Добавим, что на сегодняшний 
день на Южном Урале проживают 48 
тысяч детей погибших защитников 
Отечества, при этом 1200 человек из 
них вообще не имеют пока никаких 
мер социальной поддержки. Новый 
закон призван устранить эту неспра-
ведливость.

Ирина ЯББАРОВА.
Фото Наиля ФАТТАХОВА

Депутаты фракции  
«еДиная россия»  
в ЗаконоДательном 
собрании Челябинской 
области Давно  
и плоДотворно 
сотруДниЧают  
с ветеранскими 
органиЗациями, помогают 
им. Движение «память 
серДца», которое 
объеДинило в своих ряДах 
южноуральцев, Чье Детство 
и юность пришлись  
на гоДы великой 
отеЧественной войны, – 
оДно иЗ них. в канун оДной 
иЗ самых трагиЧеских Дат 
в истории нашей страны – 
Дня памяти и скорби  
в Челябинском Дворце 
культуры 
желеЗноДорожников 
состоялось памятное 
мероприятие.

Александр ЖурАвлев, вице-спикер регионального 
парламента, председатель комитета по 
социальной политике (фракция «единая россия»):

Вопрос о необходимости принятия подобного закона поднимался 
давно. Но только в этом году проект закона был разработан, в августе 
текущего года он будет внесен главой региона Борисом Дубровским в 

Законодательное Собрание Челябинской области. Он закрепит официальный 
статус детей погибших защитников Отечества, а также определит круг мер 
социальной поддержки. Одна из них касается организации за счет средств 
областного бюджета поездки к местам захоронения родных данной категории 
населения и сопровождающих их лиц.

Кроме того, на днях президиумом «Единой России» было принято ре-
шение о выделении финансирования на дополнительное издание тиража 
пятой книги «Память сердца». Денежные средства уже перечислены.

Закон для памяти сердца

Ради сохранения памяти при содействии депутатов фракции  
«Единая Россия» издаются книги «Память сердца».

инициатива депутатов фракции «единая россия»
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новости комитетов

Как обратил внимание председатель 
комитета по строительной политике 
Владимир Ушаков (фракция «Единая 

Россия»), жилищный вопрос для нашего регио-
на один из самых острых.

– К сожалению, более 80 процентов жителей 
Челябинской области не имеют возможности при-
обрести жилье даже в ипотеку, – заметил парла-
ментарий. – Отчасти решить жилищную пробле-
му на Южном Урале призвана государственная 
программа по развитию арендного жилья. Про-
граммой предполагается оказание помощи как 
нуждающимся в жилье гражданам, так и инве-
сторам, которые готовы вкладывать финансовые 
средства в строительство арендного жилья. 

Как рассказал парламентариям начальник 
управления строительства областного минстроя 
Андрей Фалейчик, в рамках государственной 
программы на 2019 – 2020 годы из средств 
областного бюджета планируется выделить  
3 миллиона 483,8 тысячи рублей на предостав-
ление ежемесячных субсидий для возмещения 
части платы за наем жилого помещения граж-
данам, которые готовы будут воспользоваться 
возможностями программы. Кстати, областным 
правительством определены категории граж-
дан, которые имеют право подать заявку на 
участие в государственной программе. Всего та-
ких категорий семь. В их число вошли граждане, 
имеющие трех и более детей, молодые семьи, 
дети-сироты и дети, оставшиеся без попечения 
родителей, инвалиды, семьи, в которых вос-
питываются дети-инвалиды. А также граждане, 
для которых работа в государственных и муни-
ципальных учреждениях образования, здраво-
охранения, культуры, социальной защиты, заня-

тости населения, физической культуры и спорта 
является основной, и наши соотечественники, 
которые приняли решение переселиться в Рос-
сию из стран бывших советских республик.

Кроме того, в рамках программы предусмо-
трены меры поддержки для застройщиков. 
Так, за ними закреплено право на получение 
земельного участка в аренду без торгов для 
строительства и эксплуатации арендного дома. 
Также предполагается государственная под-
держка органам местного самоуправления, 
юридическим лицам в рамках действующего 
российского законодательства. В рамках про-
граммы предусмотрены государственные га-
рантии Челябинской области, снижение ставки 
налога на прибыль и на имущество, бюджетное 
финансирование на строительство.

Стоит отметить, что уже к концу текущего 
года планируется запустить в эксплуатацию пер-
вый жилой дом, построенный за счет средств 
областного бюджета, на улице Хохрякова в Трак-
торозаводском районе Челябинска. 70 квартир 
общей площадью 4138 квадратных метров бу-
дут предоставляться гражданам исключительно 
в аренду. В настоящее время дом еще строится. 
После ввода в эксплуатацию его передадут на 
баланс города Челябинска.

На новой многоэтажке планируется апроби-
ровать механизмы реализации государствен-
ной программы по развитию арендного жилья в 
Челябинской области.

Если потребуется, то в программу будут вне-
сены необходимые коррективы, а также раз-
работаны дополнительные нормативные право-
вые акты, направленные на развитие рынка 
арендного жилья в нашем регионе.

дорожный фонд будет пополнен
истоЧники ДохоДов Дорожного фонДа Челябинской области преДлагается расширить. 
соответствующий проект Закона Депутаты обсуДили на июньском ЗасеДании комитета 
по бюДжету и налогам.

Так, в качестве дополнительных источни-
ков финансовых средств Дорожного фон-
да предлагается направлять доходы кон-

солидированного бюджета Челябинской области 
от платы за оказание услуг по присоединению 
объектов дорожного сервиса к автомобильным 
дорогам регионального или межмуниципаль-
ного значения; безвозмездных поступлений от 
физических и юридических лиц на финансовое 
обеспечение дорожной деятельности, в том чис-
ле добровольные пожертвования. Кроме того, 
планируется, что на эти же цели будет направ-
ляться плата по соглашениям о предоставлении 
в пользование земельных участков в границах 
полос отвода автомобильных дорог региональ-
ного или межмуниципального значения.

Как прокомментировал спикер региональ-
ного парламента, председатель комитета по 
бюджету и налогам Владимир Мякуш (фракция 
«Единая Россия») федеральное законодатель-
ство позволяет регионам включать дополни-
тельные источники формирования региональ-
ного Дорожного фонда. 

– После принятия данных поправок у нас поя-
вится возможность пополнить фонд, к примеру, 
за счет придорожных киосков, кафе и других 
построек, которым необходимо присоединение 
к автодороге, – обратил внимание Владимир 
Мякуш.

Проект закона планируется вынести на бли-
жайшее заседание депутатского корпуса, кото-
рое назначено на 23 июня.

сверхнормативный рост тарифов будет 
компенсирован
на южном урале ожиДается рост тарифов За коммунальные услуги. поДрастут тарифы 
уже с 1 июля этого гоДа. об этом на оЧереДном ЗасеДании комитета по строительной 
политике Депутатам расскаЗала министр тарифного регулирования и энергетики 
Челябинской области татьяна куЧиц.

В среднем рост тарифов за коммуналку 
вырастет на 4,4 процента, однако в не-
которых случаях он может достигать 

6,7 процента.
В первую очередь на рост тарифов повлиял 

рост электрической энергии на оптовом рынке 
на 8,2 процента, а также инфляция.

В результате по Челябинской области элек-
троэнергия может подорожать на 6,6 процента, 
на столько же вырастет водоснабжение, стои-
мость водоотведения увеличится на 7,1 про-
цента. Экономически обоснованная стоимость 
тепловой энергии вырастет на 9,1 процента. 
Рост тарифов утвержден в рамках предельных 
уровней, которые установила антимонопольная 
служба.

Однако обращаем внимание: в случае если 
рост коммунальных платежей составит более 
6,7 процента, южноуральцы имеют право полу-
чить субсидию на оплату коммунальных плате-

жей. Соответствующий проект закона депутаты 
также рассмотрели на заседании комитета по 
строительной политике. Предполагается, что во 
второй половине июня он будет принят на июнь-
ском заседании депутатского корпуса. 

– Субсидия будет носить адресный, заяви-
тельный характер, – прокомментировала Та-
тьяна Кучиц. – За получением субсидии может 
обратиться любой житель Челябинской области 
вне зависимости от доли расходов на комму-
нальные услуги в общем доходе. Субсидия будет 
выплачиваться, если платеж превысит 6,7 про-
цента.

За получением субсидии необходимо будет 
обратиться в органы социальной защиты.

В областном бюджете на эти цели заплани-
ровано 841,6 миллиона рублей. Правда, в эту же 
сумму заложены льготы для теплоснабжающих 
организаций в связи с утверждением льготного 
тарифа на тепловую энергию.

реЧь о необхоДимости раЗвивать на южном урале строительство аренДного жилья иДет 
Давно. Для этих целей министерством строительства и инфраструктуры Челябинской 
области был поДготовлен проект постановления правительства Челябинской области 
«о госуДарственной программе «раЗвитие на территории Челябинской области 
аренДного (наемного) жилья, в том Числе соЗДание жилищного фонДа социального 
испольЗования». то, Что планируется сДелать в рамках реалиЗации программы, 
Депутаты обсуДили на июньском ЗасеДании комитета ЗаконоДательного собрания  
по строительной политике и жилищно-коммунальному хоЗяйству.

Вопрос об очередном этапе передачи 
муниципальных медицинских учреж-
дений в государственную собствен-

ность был рассмотрен на июньском заседании 
комитета по социальной политике.

Как прокомментировал вице-спикер регио-
нального парламента, председатель комитета 
по социальной политике Александр Журавлев 
(фракция «Единая Россия»), передача из му-
ниципальной в государственную собственность 
медицинских учреждений целесообразна с точ-
ки зрения централизации управления меди-
цинскими учреждениями. Это в свою очередь 
позволит обеспечивать прямое руководство и 
решение многих вопросов, например, вопросы 
по назначению главных врачей, организации 
единой технологии оказания медицинской по-

мощи, вопросы создания возможностей марш-
рутизации пациентов, приобретения централи-
зованного оборудования, доведения до соот-
ветствующего уровня материально-технической 
базы, а также вопросы подготовки и направ-
ления на работу узких специалистов. Таким об-
разом, появляется возможность для решения 
целого ряда комплексных вопросов, которые 
позволят повысить доступность медицинской 
помощи и ее качество.

По словам Александр Журавлева, на сегод-
няшний день два муниципалитета, в ведении 
которых сохранено подчинение больниц. Пер-
вая находится в Челябинске, вторая – в Маг-
нитогорске. Но и по ним вопросы о передачи в 
государственную собственность будут решены в 
скором будущем.

муниципальные больницы станут 
государственными
все меДицинские уЧрежДения, которые нахоДятся в муниципальном веДении, Должны 
быть переДаны в госуДарственную собственность. процесс переДаЧи в Челябинской 
области наЧался еще в прошлом гоДу. в этом гоДу он проДолжается.

на Южном урале строится арендное жилье
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Ирина ЯББАРОВА. Фото Наиля ФАТТАХОВА

в этом гоДу во всех 
российских регионах 
Должна наЧать 
Действовать 
госуДарственная 
информационная 
система жилищно-
коммунального 
хоЗяйства. в настоящее 
время на южном урале 
иДет поДготовка к 
ввеДению ее в Действие. 
насколько этот процесс 
активен, попытались 
раЗобраться Депутаты на 
оЧереДном ЗасеДании 
комитета по 
строительной политике.

Вместо многочисленных сайтов с разроз-
ненной информацией появится единый 
федеральный информационный ресурс. 

Он будет содержать все данные, касающиеся жи-
лищного фонда, перечня и стоимости жилищно-
коммунальных услуг, объектов коммунальной и 
инженерной инфраструктуры и многого другого. 
Основная цель информационной системы – создать 
здоровую конкурентную среду на рынке жилищно-
коммунальных услуг.

Доступ к такой системе будут иметь все граждане. 
С помощью ГИС ЖКХ они в режиме онлайн смогут про-
сматривать и оплачивать счета за ЖКУ, вводить пока-
зания приборов учета, осуществлять электронное го-
лосование на общих собраниях, заключать договоры 
управления и ресурсоснабжения в электронном виде, 
подавать обращения в органы власти, управляющие 
и ресурсоснабжающие организации.

С 1 июля 2016 года до 1 января 2017 года уста-
новлен переходный период для размещения ин-
формации в данной системе.

Среди поставщиков информации в систему – 
органы государственной власти Челябинской об-
ласти, органы местного самоуправления, ресур-
соснабжающие организации, управляющие ком-
пании, ТСЖ, ЖСК. 

На общем фоне российских регионов Челябин-
ская область пока не столь активна в создании 
новой информационной базы. Южный Урал за-
нимает 43-е место среди российских территорий 
по степени активности поставщиков информации. 
На сегодняшний день в системе зарегистрировано 
46,5 процента поставщиков информации. Так, из 
785 ресурсоснабжающих организаций в системе 
зарегистрировались только 210. Из 817 действую-
щих в регионе управляющих компаний, ТСЖ и 
ЖСК свои данные в систему внесли 576. Что каса-
ется органов местного самоуправления, то из 313 
местных администраций только 100 подтвердили 
свою регистрацию. И лишь органы исполнитель-
ной власти выполнили необходимые условия на 
сто процентов.

Среди наиболее отстающих территорий в Челя-
бинской области – Агаповский, Верхнеуральский, 
Карталинский, Кизильский, Нагайбакский, Нязепе-
тровский, Сосновский, Троицкий и Уйский муници-
пальные районы.

Что касается данных, которые будут размещаться 
в ГИС ЖКХ, то, например, ресурсоснабжающие органи-
зации обязаны будут размещать там информацию о 
поставляемых коммунальных ресурсах, управляющие 
компании – о договорах управления и предоставляе-
мых услугах ЖКХ, о приборах учета, которые использу-
ются при расчете за жилищно-коммунальные услуги.

К слову, за нарушения по размещению инфор-
мации предусмотрена административная ответ-
ственность. Должностные лица органов местного 
самоуправления и юридические лица, которые осу-
ществляют деятельность по управлению многоквар-
тирными домами, будут караться штрафом в сумме 
30 тысяч рублей. Для ресурсоснабжающих органи-
заций материальное наказание в разы больше – до 
200 тысяч рублей.

Государственная информационная система 
жилищно-коммунального хозяйства в полном объ-
еме начнет действовать с 1 января 2017 года.

баЗа данных для жкх

Напомним, ход дорожных ра-
бот на Южном Урале ведется 
в рамках партийного проекта 

«Новые дороги городов России». Депу-
таты всех уровней, а также активисты 
проекта «Народный контроль» в еже-
дневном режиме мониторят ситуацию, 
при необходимости указывают строи-
телям на имеющиеся недоработки и 
рекомендуют устранить их в опера-
тивные сроки. При этом устранение 
замечаний также находится под при-
стальным вниманием парламентариев 
и общественников.

В прошлую среду, 16 июня, депута-
ты и народные контролеры побывали 
на самом крупном на сегодняшний 
день дорожном объекте – на Сверд-
ловском проспекте. Укладка нового 
асфальтового покрытия здесь ведется 
на отрезке от улицы Труда до проспек-
та Ленина. Общая площадь обновлен-
ного дорожного участка – 27,5 тысячи 
квадратных метров.

Надо отметить, что увиденным 
участники дорожного рейда остались 
довольны. Работы здесь ведутся с уче-
том всех требований и использовани-
ем современных технологий.

Как обратил внимание руководи-
тель проекта «Народный контроль» 
«Единой России» в Челябинской обла-
сти Вадим Воробей, качество работ на 
данном участке отличается высоким 
уровнем.

– Новая дорога соответствует всем 
стандартам, – добавил он. – Асфальт 
здесь используется самого высокого 
качества, дорожники работают на со-
весть.

А те недочеты, которые имеются 
(речь идет о необходимости вырав-
нивания колодезных люков с проез-
жей частью и обустройстве стыковки 
с дорогой ливневых канализаций), 
дорожники пообещали устранить в 
ближайшие время.

Не исключено, что новая дорога 
будет открыта раньше срока. Правда, 
депутат Челябинской городской думы, 

лидер предварительного голосова-
ния партии «Единая Россия» Андрей 
Барышев заметил, что должного 
внимания требует асфальтовое по-
крытие между трамвайными рельса-
ми. Но это зона ответственности Гор-
электротранспорта.

– Обязательно подготовлю необ-
ходимое обращение на имя главы 
города Челябинска и руководства 
Горэлектротранспорта с просьбой об-
ратить внимание на плохое состояние 
рельсов на Свердловском проспек-
те, – прокомментировал городской 
депутат.

Что касается нового дорожного 
покрытия, то в данном случае наре-
каний в адрес рабочих не возникло. 
Наоборот, Андрей Барышев обратил 
внимание на высокое качество ас-
фальтового покрытия. 

– Для укладки нового дорожного по-
лотна применяются улучшенные тех-
нологии и качественные материалы, в 
данном случае используется асфальт 
типа А, – отметил Андрей Барышев. – 
Он более структурированный, то есть 
содержащиеся в нем куски гранита 
более крупные, чем в других видах ас-

фальта. Благодаря этому асфальт смо-
жет выдерживать большую нагрузку и 
прослужит дольше. Никакая дополни-
тельная обработка после укладки ему 
не требуется.

Уже на следующий день, 17 июня, 
участники рейда побывали в Трак-
торозаводском районе Челябинска. 
Местные жители давно жаловались 
на отвратительное качество доро-
ги по улице Салютной. Именно она 
и была выбрана для оценки депу-
татов и общественников. В этом 
рейде принял участие лидер пред-
варительного голосования депутат 
Государственной Думы Владимир 
Бурматов.

Участники рейда убедились, что 
участок дороги от улицы Горького и 
улицы Героев Танкограда требует серь- 
езных ремонтных работ. На сегод-
няшний момент ремонтные работы 
там только начинаются: снят верхний, 
разрушенный слой асфальтового по-
крытия, на днях строители и тяжелая 
техника приступят к ремонтным ра-
ботам. Уже в скором будущем и этот 
отрезок дороги преобразится и ездить 
здесь станет безопаснее.

ремонт Дорог в Челябинске 
проДолжается, и по-прежнему 
Дорожные работы нахоДятся поД 
контролем Депутатов-
еДинороссов. на прошлой неДеле 
состоялся оЧереДной объеЗД 
объектов, на которых в настоящее 
время работает тяжелая техника.

контроль За дорожными работами продолжается 

Андрей Барышев и Вадим Воробей не только проконтролировали качество дорожных работ, но и пообщались с людьми.

Вадим Воробей, депутат Законодательного Собрания  
Анатолий Вершинин и депутат Госдумы Владимир Бурматов.
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В Законодательном Собрании Челябин-
ской области уже стало традицией в 
канун профессионального праздника 

медицинских работников проводить торже-
ственный прием лучших представителей си-
стемы здравоохранения. Еще в 2005 году юж-
ноуральские парламентарии учредили премию 
Законодательного Собрания для самых профес-
сиональных докторов. В этом году вручение 
премий прошло в 11-й раз.

14 июня поздравления с профессиональным 
праздником доктора и фельдшеры, медицин-
ские сестры и санитарки принимали от вице-
спикера регионального парламента, председа-
теля комитета по социальной политике Алек-
сандра Журавлева (фракция «Единая Россия»). 
Также на торжественном приеме в честь Дня 
медицинского работника присутствовали депу-
тат областного парламента Марина Поддубная 
(фракция «Единая Россия») и министр здравоох-
ранения Челябинской области Сергей Кремлев.

– На Южном Урале трудится более 60 тысяч 
медицинских сотрудников, – обратил внимание 
Александр Журавлев. – Каждый день, каждый 
час, каждую минуту вы оказываете помощь 
людям, которым стало плохо, приходите на 
помощь в самые сложные моменты. Отдавая 
силы, время, делясь частичкой своей души, ока-
зываете неоценимую помощь тем, кто в ней 
нуждается. Стоит отметить, что Южному Уралу 
есть чем гордиться, система здравоохранения в 
нашем регионе стабильно развивается. О степе-
ни развитости сферы говорят цифры и наличие 
доверия со стороны жителей. Так, за прошлый 
год состоялось более 30 миллионов посещений 
в поликлиническом звене, более одного мил-
лиона вызовов скорой помощи. Я от всей души 
благодарю всех медицинских работников Челя-
бинской области за самоотверженный труд. Осо-
бые слова благодарности – ветеранам системы 
здравоохранения, которые не один десяток лет 
своей жизни трудились, спасая людей, помогали 
развиваться своей любимой профессии. Про-
фессии, главные принципы которой – сострада-
ние и соучастие, доброта и понимание.

Премия Законодательного Собрания лучшим 
работникам сферы здравоохранения вручается 
за добросовестный и безупречный труд, вы-
сокое профессиональное мастерство. Ежегодно 

50 лучших из лучших докторов, фельдшеров, 
медицинских сестер удостаиваются звания лау-
реата премии областного парламента. 14 июня 
в областной парламент были приглашены со-
трудники системы здравоохранения из Чесмы 
и Чебаркуля, Верхнего Уфалея и Миасса, Кусы и 
Ектуля, Долгодеревенского и Агаповки, а также 
из многих других территорий Южного Урала – 
география сферы деятельности лучших медиков 
Челябинской области очень широка.

Главный врач, хирург центральной район-
ной больницы Октябрьского муниципально-
го района Александр Иванов признался, что 
очень приятно получать награду такого высо-
кого уровня.

– Мне приятно, что мой труд оценили даже 
в Законодательном Собрании Челябинской об-
ласти, но считаю, что на достигнутых успехах 
останавливаться не стоит, ведь еще есть к чему 
стремиться, – заметил Александр Иванов. – Я 
очень люблю свою профессию, своих пациентов. 
Всегда радуюсь, когда помогаю людям вернуть-
ся к нормальной, полноценной жизни. Сложно 
передать словами, как приятно слышать слова 

благодарности от тех, кому удалось помочь. В 
такие минуты всегда убеждаюсь, что не зря ра-
ботаю, мой труд очень важен и нужен. Радостно 
быть полезным. Вообще, считаю, что у меня 
самая благодарная профессия.

Как признался Александр Анатольевич, про-
фессию медика он в определенной степени уна-
следовал от родителей: оба были докторами. По 
их стопам и решил пойти. С самого начала знал, 
что будет именно хирургом, так и случилось. 
Сразу после окончания Челябинской медицин-
ской академии в 1994 году вернулся в родной 
Октябрьский район, устроился в центральную 
районную больницу на должность хирурга. А 
уже через шесть лет был назначен главным 
врачом ЦРБ. У штурвала родной больницы стоит 
уже порядка 16 лет. В подчинении работают 350 
сотрудников.

– У нас замечательный коллектив, – хваста-
ется своими медицинскими кадрами главный 
врач центральной районной больницы Октябрь-
ского района. – Сплоченный, четко знающий 
свою работу, неравнодушный к пациентам. Те-
кучки кадров у нас нет уже много лет, более 

того, совсем недавно по программе «Земский 
доктор» к нам приехали девять молодых док-
торов. Что очень радует. Также у нашей больни-
цы неплохое оснащение, есть все необходимое 
и современное оборудование, а это значит, что 
нам не приходится наших пациентов направ-
лять в городские больницы на дополнительное 
обследование. 

Кстати, Александр Иванов, помимо работы 
в районной больнице, трудится еще и на за-
конодательном поприще: он депутат районного 
собрания. Признается: в парламентарии решил 
пойти, чтобы помочь в развитии сельской систе-
мы здравоохранения.

– Честно говоря, очень люблю свою малую 
родину, свой район, – добавил Александр Ана-
тольевич. – У меня никогда не было желания 
работать врачом в городской больнице – наобо-
рот, всегда хотел трудиться именно на селе: 
здесь я нужен, здесь мой труд особенно важен. 
Потому и в депутаты решил пойти, чтобы прино-
сить еще больше пользы. Вопросы приходится 
решать самые разные, но в первую очередь 
они касаются оснащения сельских медицинских 
учреждений, их финансирования, привлечения 
кадров на село. И надо отметить, что медицина 
на месте не стоит, она сделала серьезный шаг в 
своем развитии: появились новые технологии, 
уникальное оборудование, на развитие сферы 
выделяются немалые финансовые средства.

Профессиональный интерес Александра Ива-
нова разделяет и его супруга, она также работа-
ет медиком.

– Кто знает, может, и наша пока еще малень-
кая дочка пойдет по родительским стопам, – 
шутя, заметил главный врач Октябрьской ЦРБ.

Помимо денежной премии все лауреаты 
были удостоены диплома и нагрудного знака.

С профессиональным праздником медицин-
ских работников поздравили творческие кол-
лективы Челябинска.

самая благодарная профессия Александр ЖурАвлев, вице-
спикер областного парламента, 
председатель комитета по 
социальной политике (фракция 
«единая россия»):

Профессия медицинского работника – это 
самая гуманная профессия. Это люди, ко-
торые трудятся 24 часа в сутки, порой не 
отходя от кровати своего пациента. Они 

по-настоящему преданы своему делу, труд их 
сложно переоценить. Они делятся частичкой 
своей души, своей заботой с тем, кому плохо. И 
вместе со своими пациентами радуются их вы-
здоровлению.

Стоит отметить, что День медика в нашей 
стране отмечается уже в 35-й раз, учрежден он 
был еще депутатами Верховного Совета СССР. Из-
менилось время, страна, но праздник этот при-
жился – наверное, потому, что он так или иначе 
касается каждого из нас. Ведь на земле нет ни 
одного человека, который хотя бы раз в своей 
жизни не обратился за помощью к медику.

Искренне поздравляю всех медицинских ра-
ботников с их профессиональным празд-
ником и желаю долголетия, успехов, пусть 
ваши родные и близкие будут здоровы.

кажДое третье воскресенье июня 
в россии отмеЧается День меДика. 
в этом гоДу профессиональный 
праЗДник меДработников 
пришелся на 19 июня. по всей 
стране меДицинские работники 
полуЧают слова поЗДравления и 
благоДарности За отЗывЧивость 
и неравноДушие. состоялись 
торжественные мероприятия, 
посвященные Дню меДика, и в 
Челябинске.

Ирина ЯББАРОВА. Фото Наиля ФАТТАХОВА
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Важно отметить, что новый диализ-
ный центр был построен на условиях 
государственно-частного партнерства в 

рамках реализации партийного проекта «Каче-
ство жизни. Здоровье». Клиника появилась в 
столице Южного Урала благодаря инвестициям 
холдинга «Юнона», который откликнулся на при-
зыв российского премьер-министра Дмитрия 
Медведева развивать в России гемодиализные 
технологии. 

В результате холдинг «Юнона» совместно с 
ведущими российскими нефрологами разра-
ботал отечественную технологию диализа. На 
территории Свердловской области в короткий 
срок были построены заводы по производству 
необходимого оборудования и расходных мате-
риалов. Все это позволило в разных российских 
регионах запустить в эксплуатацию центры ам-
булаторного диализа. На сегодняшний день от-
крытая в столице Южного Урала гемодиализная 
клиника семнадцатая по счету. Еще четырнад-
цать подобных центров находятся в стадии стро-
ительства в ряде других российских регионов.

Как обратил внимание вице-спикер регио-
нального парламента, председатель комитета 
по социальной политике Александр Журавлев, 
процедура гемодиализа для пациентов, кото-
рые страдают острой почечной недостаточно-
стью, – вопрос жизни и смерти.

– Такие пациенты остро нуждаются в подоб-
ной процедуре, – заметил Александр Журавлев, 
открывая клинику. – Без этой процедуры они 
обречены, а разработанные и внедренные тех-
нологии позволяют увеличить продолжитель-
ность жизни таких пациентов до 15 – 20 лет. Я 
очень благодарен каждому, кто вложил свои 
силы и душу в строительство подобного объекта 
в Челябинске.

Исполняющий обязанности главы региона 
Евгений Редин обратил внимание, что Челябин-
ская область и дальше будет развивать совре-
менные технологии для увеличения качества 
и продолжительности жизни таких пациентов 
и всячески будет способствовать развитию 
государственно-частного партнерства в такой 
непростой сфере, как организация медицинской 
помощи гражданам.

– На Южном Урале проживает достаточно 
большое количество граждан, которые нуж-
даются в процедуре гемодиализа, – заметил 
Евгений Редин. – Речь идет почти о тысяче 
человек. В настоящее время в регионе рабо-
тают девять государственных гемодиализных 
центров, которые располагаются на базе област-

ных и муниципальных лечебных учреждений, 
и шесть частных. При этом почти 50 процентов 
больных, страдающих почечной недостаточно-
стью, процедуру гемодиализа проходят в част-
ных центрах. 

В настоящее время частные клиники ге-
модиализа работают не только в Челябинске, 
но и в Сатке, Троицке, Аше, Миассе, Златоусте, 
Кыштыме, в левобережной части Магнитогор-
ска. К слову, совсем скоро еще одна частная 
клиника гемодиализа откроет свои двери в 
правобережной части Магнитогорска. Благода-
ря отлаженной работе на сегодняшний день в 
Челябинской области нет очередей на жизнен-
но важную процедуру для больных почечной 
недостаточностью.

Важно отметить, что для пациентов про-
цедура гемодиализа в частных центрах абсо-
лютно бесплатна. Все затраты взял на себя фонд 
обязательного медицинского страхования, из 
бюджета которого выделяется 800 тысяч ру-
блей в год на каждого пациента. Для многих из 
них гемодиализ стал не только возможностью 
продления жизни, но и позволил дождаться 
своей очереди на пересадку почки. В нашем 
регионе трансплантация почек стала уже при-
вычной операцией, которая проводится на базе 
областной клинической больницы. В этом году 
19 таких операций были успешно проведены.

– Наша задача – приблизить медицинскую 
помощь к пациенту, – прокомментировал пред-

седатель наблюдательного совета «Уральского 
биомедицинского кластера», депутат Государ-
ственной Думы, член комитета по вопросам 
здравоохранения Александр Петров. – А потому 
очень важно развивать сеть подобных клиник 
по области и России в целом. Ведь у больных 
людей в этом случае появляется возможность 
получать необходимую медицинскую помощь 
по месту жительства, а не ездить в другие горо-
да. Важно понимать, что каждый пациент, стра-
дающий острой почечной недостаточностью, 
должен приходить в центр гемодиализа 154 
раза в год. Три раза в неделю. Процедура диали-
за длится четыре часа. Кроме того, примерно 30 
процентов пациентов обратились с просьбами 
перевести их на рабочую группу инвалидности. 
Это говорит о том, что качество жизни таких 
граждан значительно повысилось.  

Добавим, что в открывшемся центре амбу-
латорного диализа применяются уникальные 
медицинские технологии, которые полностью 
разработаны в России. В настоящее время в 

клинике работает 20 аппаратов искусственной 
почки «Малахит», в ближайшем будущем будет 
установлено еще десять подобных аппаратов. 
При этом искусственная почка «Малахит» стоит 
примерно в полтора раза дешевле своих за-
рубежных аналогов. В гемодиализных центрах 
по всей стране работает уже более двух тысяч 
таких аппаратов.

Более того, каждый блок центра оборудован 
энергосберегающими технологиями. Есть блок 
для ВИЧ-инфицированных и больных гепатитом 
С. В нем установлены специальные кресла, кото-
рые выдерживают специфическую химическую 
обработку. В каждом таком центре лечатся до 
30 пациентов, которые являются носителями 
подобных вирусов. 

В уникальности центра высокие гости смог-
ли убедиться лично. Для них специально была 
проведена экскурсия по блокам клиники. Также 
Александр Журавлев и Евгений Редин пообща-
лись с первыми пациентами центра амбулатор-
ного диализа.

на прошлой неДеле в Челябинске 
торжественно был открыт центр 
амбулаторного ДиалиЗа. красную 
лентоЧку перереЗали вице-спикер 
регионального парламента, 
преДсеДатель комитета  
по социальной политике 
алексанДр журавлев (фракция 
«еДиная россия»), исполняющий 
обяЗанности губернатора 
Челябинской области евгений 
реДин. также в торжественном 
открытии принимали уЧастие 
преДсеДатель наблюДательного 
совета «уральского 
биомеДицинского кластера», 
Депутат госуДарственной Думы, 
Член комитета по вопросам 
ЗДравоохранения госДумы 
алексанДр петров и Депутат 
Челябинской гороДской Думы, 
лиДер преДварительного 
голосования анДрей барышев.

Сергей КАрдАшин, заведующий центром амбулаторного диализа 
города Челябинска:

Гемодиализ – это единственная на сегодняшний день процедура, которая позволяет пациен-
там с хронической болезнью почек прожить долгую жизнь. И открытие центра не просто важ-
ный социальный аспект, это в какой-то степени дарственная жизни таким больным. Наш центр 

в перспективе рассчитан на 150 человек в сутки, то есть на 300 пациентов за два дня.
Пока у нас работают пять медсестер и три врача, но мы планируем в будущем расширяться: 

набирать и обучать персонал и работать в три смены.

центр амбулаторного диалиЗа: дарственная на жиЗнь

Андрей БАрышев, депутат Челябинской 
городской думы, лидер предварительного 
всенародного голосования партии «единая 
россия»: 

Челябинский центр амбулаторного диализа – хороший пример 
государственно-частного партнерства, о котором так много го-
ворится.

Более того, очень важно, что бюджет Челябинской области соци-
ально ориентирован и пациентам центра эта процедура проводится 
абсолютно бесплатно. Лечение оплачивается из бюджета ФОМС. Что 
касается применяемых здесь технологий, то они все на высочайшем 
уровне и разработаны исключительно в России. Для нас это 
очень важно, поскольку мы идем по пути импортозамещения 
без ухудшения качества.

Александр ЖурАвлев, вице-спикер регионального 
парламента, председатель комитета по социальной 
политике (фракция «единая россия»):

В строительство и запуск этого центра были вложены исключительно 
финансовые средства инвестора – холдинга «Юнона», который полностью 
взял на себя обязательство также и по оснащению клиники. Все 

технологии, оборудование и расходные материалы – российского произ-
водства. Своих первых пациентов центр принял 1 июня этого года. 
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экономическая политика

Еще в 2011 году в Челябинской области 
принято решение о предоставлении 
льгот инвесторам, которые осущест-

вляют капитальные вложения в производство 
и в те проекты, которые признаны в регионе 
приоритетными. В общей сложности речь идет 
о 15 инвестпроектах с объемом финансиро-
вания более 300 миллионов рублей. Проекты 
в сфере обрабатывающих производств, энер-
гетики, изготовления лекарственных средств, 
аэропортовой деятельности – эти и другие 
на сегодняшний день вошли в список самых 
важных для региона. 

За два последних года ситуация в сфере под-
держки крупных инвесторов набрала еще боль-
шие обороты. Депутаты областного парламента 
приняли законы, в рамках которых льготы рас-
пространяются на резидентов промышленных 
парков, организации, которые осуществляют 
деятельность в области информационных тех-
нологий. А также на предприятия, которые за-
нимаются модернизацией производства и ведут 
новое строительство. 

Благодаря принимаемым мерам по под-
держке и сопровождению инвесторов в 2015 
году на территории области по данным му-
ниципальных образований было введено в 
действие 287 новых объектов, в том числе 
71 промышленный, 59 объектов соцкультбы-
та, 157 объектов малого бизнеса (объекты 
торговли, бытовых услуг и др.), на которых 
создано 2207 рабочих мест. Объем инвестиций 
в основной капитал за 2015 год составил 212,8 
млрд рублей.

Однако областные власти признают, что не-
обходима постоянная работа по совершенство-
ванию существующих мер поддержки инвесто-
ров, и всегда открыты диалогу с бизнесом. Как 
доказательство тому – недавнее совещание в 
Законодательном Собрании Челябинской обла-
сти, проведенное по обращению руководства 
российской компании «ТехноНиколь», в струк-
туру которой входит Челябинский филиал ООО 
«Завод ТЕХНО». 

Специфика завода – производство мине-
раловатных плит. За два года работы объем 
инвестиций составил 1,7 миллиарда рублей. До-
полнительно было создано 92 рабочих места. 

– В 2015 году компания «ТехноНиколь» реа-
лизовала на территории Челябинской области 
крупный инвестиционный проект – запущена 
новая высокотехнологическая линия по произ-
водству минеральной изоляции, которая пред-
назначена для тепло– и звукоизоляции фасадов, 
плоской кровли, полов объектов общестрои-
тельного назначения и частного домостроения, 
огнезащиты, металла, бетона, – рассказал о 
своем производстве директор завода «Техно» 
Рустем Хуснуллин. – При строительстве особое 
внимание было уделено снижению вредного 
воздействия на окружающую среду. Наш завод 
оснащен пыле– и газоочистительными уста-
новками. Камера полимеризации оборудована 
системами дожига газов, которые позволяют 
свести к минимуму концентрацию разрешенных 
выбросов. 

На сегодняшний день с конвейера завода 
выходит более 30 видов изоляционных мате-
риалов на основе каменной ваты. В планах – 
расширить линейку выпускаемой продукции. В 
настоящее время планируется технологическое 

переоснащение одной из выпускаемых линий. 
Общий объем инвестиций предполагается на 
уровне 200 миллионов рублей.

– Наше предприятие заинтересовано в дли-
тельном сотрудничестве с Челябинской обла-
стью и, соответственно, в благоприятном инве-
стиционном климате, – добавил руководитель 
завода. – Мы столкнулись со спорными момен-

тами в реализации областного закона о льго-
тах по налогу на прибыль и подготовили свои 
вопросы и предложения, которые направили 
депутатам Законодательного Собрания. Радует, 
что наше обращение не осталось без внимания 
депутатов. 

В ходе рабочего совещания с участием юж-
ноуральских законодателей, представителей 
министерства финансов Челябинской области, 
регионального министерства экономического 
развития, налоговой службы, Агентства инве-
стиционного развития были подробно обсужде-
ны все имеющиеся у инвестора вопросы. Руко-
водители профильных ведомств дадут заявите-
лю все разъяснения относительно применения 
норм действующего в регионе налогового за-
конодательства; приняты решения о внесении 
необходимых изменений в действующий за-
кон; подготовлены рекомендации в адрес об-
ластного минэкономразвития, а также в адрес 
Агентства инвестиционного развития по работе 
с инвестором.

соЗДание благоприятного 
инвестиционного климата – оДна иЗ 
приоритетных ЗаДаЧ, которую на 
сегоДняшний День ставят переД собой 
южноуральские парламентарии, 
губернатор Челябинской области, 
областное правительство. Для этого в 
регионе раЗработан и Действует ряД 
Законов. веДь у южноуральских властей 
есть понимание: привлеЧение 
инвестиций в регион – Залог 
эффективного раЗвития во всех сферах 
жиЗни и проиЗвоДства.

инвестор и власть: открытое сотрудничество

Константин ЗАхАров, вице-спикер областного Законодательного 
Собрания Челябинской области, председатель комитета по 
экономической политике и предпринимательству (фракция 
«единая россия»):

Обращение «Завода ТЕХНО» – это один из ярких 
примеров взаимодействия органов законода-
тельной и исполнительной власти и предпри-

нимательского сообщества. В рамках работы над 
законами о льготах по налогу на прибыль и налогу на 
имущество организаций для инвесторов, которые мы 
очень тщательно прорабатывали на стадии подготов-
ки, согласовывали и принимали, сейчас проходит этап 
корректировки уже действующего законодательства 
по инициативе самих предпринимателей. ООО «Завод 
ТЕХНО» обратился к нам с рядом вопросов, которые 
мы, депутаты Законодательного Собрания, обсуж-
дали с представителями органов власти, налоговых 
органов. На часть вопросов мы сразу дали положительные для предпринимателей ответы, а для 
решения других вопросов необходимо внести поправки в наш закон. Так, например, речь шла о том, 
что филиалы организаций, к числу которых относится и «Завод ТЕХНО», не имеют права пользоваться 
льготами, поскольку головное предприятие было зарегистрировано до установленной в нашем за-
коне даты – 1 января 2011 года. А поскольку в соответствии с нашим законом любое предприятие, в 
том числе и филиал, зарегистрированный на территории Челябинской области после 1 января 2011 
года, имеет право на льготы, эти льготы должны являться привлекающим фактором для инвесторов. 
Разобравшись с этим вопросом, мы приняли решение внести поправки в закон, где будет четко 
прописано, что и организации, и их филиалы, зарегистрированные после 1 января 2011 года на 
территории региона, будут вправе применять установленные законом налоговые льготы.

директор завода «Техно»  
рустем хуСнуллин

За два года работы «Техно» объем инвестиций составил 1,7 миллиарда рублей. Дополнительно было создано 92 рабочих места. 
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новости

социальная политика

Об этом рассказала уполномо-
ченный по правам ребенка 
на Южном Урале Ирина Бу-

торина на июньском заседании коми-
тета по социальной политике.

Чаще всего жители области про-
сят помочь в решении жилищных 
проблем. С просьбами помочь улуч-
шить жилищные условия в основном 
обращаются многодетные семьи, 
семьи, в которых воспитываются 
дети-инвалиды, а также дети-сироты 
и дети, оставшиеся без попечения 
родителей. 

Немалое количество обращений 
касается вопросов опеки и попечи-
тельства над несовершеннолетними 
южноуральцами.

Кроме того, как обратила внима-
ние Ирина Буторина, за последнее 
время наблюдается тенденция по 
увеличению количества обращений с 
просьбами оказать помощь при оспа-
ривании решений по восстановлению 
инвалидности у детей. Увеличилось 
число мам и пап, которые при раз-
воде не могут определить порядок 
общения ребенка с одним из бывших 
супругов. С такими просьбами также 
обращаются в адрес уполномоченно-
го по правам ребенка.

Среди наиболее серьезных вопро-
сов, на решение которых необходимо, 
по мнению детского омбудсмена, об-
ратить особое внимание, – посяга-

тельство на жизнь новорожденных и 
малолетних детей со стороны их био-
логических родителей. К сожалению, 
такие случаи не редкость. 

– Как мне кажется, для решения 
этой актуальной проблемы необходи-
мо развивать систему кризисных цен-
тров, – заметила Ирина Буторина. – В 
Челябинской области действует один 
кризисный центр для взрослых и два 
центра для помощи детям. Решение 
вопроса вижу в возможном перепро-
филировании детских домов, которые 
в настоящее время достаточно актив-
но оптимизируются.

По-настоящему остра на сегод-
няшний день проблема суицидов сре-
ди подростков в Челябинской области. 
Если за прошлый год в регионе было 
зарегистрировано 10 детских и под-
ростковых самоубийств, то с начала 
текущего года уже было совершено 
11 суицидов. При этом только за две 
недели марта на Южном Урале было 
зарегистрировано семь подростко-
вых самоубийств.

– Эта проблема требует немедлен-
ной реакции, – уверена Ирина Буто-
рина. – В настоящее время создана 
рабочая группа, совместно с колле-
гами из областного министерства со-
циальных отношений, министерства 
образования и науки мы разрабаты-
ваем ряд документов по выявлению 
этой серьезной проблемы и механиз-

ма работы в этом направлении. Сей-
час решается вопрос о повышении 
квалификации специалистов психо-
логических служб. 

Забегая вперед, стоит отметить, 
что в ходе обсуждения проблемы 
суицидов среди детей и подростков 
депутаты обратили внимание на со-
циальные сети, в которых порой есть 
призывы к самоубийствам, вплоть до 
способов их совершения. Этот вопрос, 
по словам парламентариев, требует 
проработки совместно с силовыми 
ведомствами. 

Комментируя замечание законо-
дателей, Ирина Буторина заметила, 
что сотрудничество с правоохрани-
тельными органами уже отлажено, 
работа в этом направлении с ними 
активно ведется.

Также в своем выступлении дет-
ский омбудсмен озвучила страшные 
цифры по количеству погибших на 

пожарах детей: за прошедшие ме-
сяцы текущего года число погибших 
в результате пожаров юных южно-
уральцев увеличилось на 400 про-
центов.

Актуальными по-прежнему 
остаются вопросы охраны здоровья 
детей, доступности дошкольного об-
разования.

Кстати, что касается обеспеченно-
сти местами в детских садах, то здесь 
Ирина Буторина обратила внимание, 
что особенно остро эта тема стоит для 
одиноких родителей.

– Если очередность детей с трех 
до семи лет в регионе решена, то с 
малышами до трех лет вопрос еще 
остается открытым, – прокоммен-
тировала Ирина Буторина. – При 
этом в Челябинской области немало 
одиноких мам и пап, которые вос-
питывают маленьких детей. И не-
редки случаи, когда такому малы-

шу отказывают в предоставлении 
места в детском саду, в результате 
одинокая мама не имеет возмож-
ности выйти на работу. Государ-
ственная поддержка в этом слу-
чае мизерная. Чтобы поддержать 
одиноких родителей, не имеющих 
родственников, мы предлагаем 
рассмотреть возможность вне-
очередного предоставления мест 
в детском саду либо выплачивать 
компенсацию одиноким родителям 
малышей от полутора до трех лет в 
случае непредоставления места в 
дошкольном учреждении.

Депутаты, внимательно выслушав 
уполномоченного по правам ребенка 
в Челябинской области и все прозву-
чавшие предложения, согласились с 
тем, что многие из них крайне акту-
альны и обязательно будут прора-
ботаны.

Ирина ЯББАРОВА

колиЧество обращений в аДрес уполномоЧенного по правам 
ребенка в Челябинской области неуклонно растет. За прошлый гоД 
Детскому омбуДсмену поступило 1087 обращений от южноуральцев, 
по сравнению с 2014 гоДом их колиЧество выросло на 3,5 процента. 
За прошеДшие месяцы текущего гоДа поступило поЧти 400 
обращений, и около 200 Человек на сегоДняшний момент 
Записались на прием к уполномоЧенному.

Именно для таких активных 
и целеустремленных Влади-
мир Мякуш учредили пре-

мию «Успех». На днях состоялось оче-
редное ее вручение. В этом году она 
вручалась лучшим ученикам школы 
№ 94 уже в 21-й раз.

Поздравляя ребят с успешным 
окончанием последней учебной чет-
верти, спикер южноуральского пар-
ламента заметил, что очень важно 
ставить в жизни цели и уметь их доби-
ваться, стремиться к большему и идти 
вперед, несмотря на многочисленные 
трудности на пути к своей мечте.

– Я уже в 21-й раз вручаю пре-
мию «Успех» и каждый раз, награж-
дая учеников и их родителей, вижу, 
какое замечательное и достойное на 
Южном Урале подрастает поколение, 

– обратил внимание Владимир Мя-
куш. – Очень рад оказать поддержку 
в становлении личности этих школь-

ников. Премия «Успех» – это стимул 
не только для ребят, но и для их роди-
телей для достижения благородной 
цели в жизни.

Среди лауреатов учрежденной 
Владимиром Мякушем премии – по-
бедители международных олимпиад, 
скауты, участники спортивных и твор-
ческих состязаний, отличники учебы, 
победители интеллектуальных кон-
курсов, олимпиад, а также активисты 
школьной жизни. 

Кстати, особые слова поздравле-
ния спикер регионального парламен-
та адресовал родителям ребят. Он 
отметил, что успех детей невозможен 
без родительской поддержки, нерав-

нодушия к развитию и достижениям 
ребенка. Мамы и папы лауреатов 
премии «Успех» получили из рук Вла-
димира Мякуша благодарственные 
письма Законодательного Собрания 
Челябинской области.

За добрые слова и поддержку 
спикера Заксобрания поблагодарила 
директор школы № 94 Наталья Коржо-
ва, которая сказала, что школа очень 
дорожит такой искренней дружбой 
со спикером областного парламента, 
ведь то внимание, которое Владимир 
Мякуш уделяет подрастающему по-
колению, дорогого стоит. Кстати, На-
талья Коржова добавила, что премию 
«Успех» хотят получить многие учени-

ки школы, поскольку считают ее доста-
точно престижной, а потому в течение 
года всячески стараются: хорошо учат-
ся, занимаются спортом, участвуют в 
различных мероприятиях.

Сами ребята не скрывают зна-
чимость этой премии. Ведь это, по 
мнению школьников, говорит о том, 
что их успехи важны не только для 
них самих. 

– Стать лауреатом премии «Успех» 
для меня большая честь, – сказал 
выпускник девятого класса, при-
зер Международной олимпиады по 
основам наук УрФО Александр Пар-
фентьев. – Я совершенно не ожидал 
победы в международной олимпиа-

де, просто меня всегда интересовала 
информатика, а интерес к технике я 
проявляю с самого детства.

После торжественной церемонии 
награждения для ребят была органи-
зована экскурсия по областному пар-
ламенту, после которой школьники 
признались, что самое сильное впе-
чатление произвел зал заседаний, где 
принимаются законы и постановления, 
а также возможность посидеть в ра-
бочих креслах руководства Законода-
тельного Собрания. Также ребята по-
бывали в музее областного парламен-
та и узнали много интересных фактов 
из истории становления российского и 
южноуральского парламентаризма.

уже больше 20 лет преДсеДатель 
ЗаконоДательного собрания 
Челябинской области влаДимир 
мякуш (фракция «еДиная 
россия») шефствует наД школой 
№ 94. спикер регионального 
парламента не только окаЗывает 
посильную помощь школе,  
но и поДДерживает ребят, которые 
Достигают больших успехов в 
уЧебе, спорте, творЧеской жиЗни, 
проявляют себя во 
внутришкольных мероприятиях.

премия «успех»

детство – под Защиту
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День воинской славы

Добрые Дела

Автор недавно пришедшего благодарственного письма – председа-
тель Ленинского районного совета ветеранов войны и труда почет-
ный гражданин Челябинска Александр Шаламов. В своем послании 

он выразил Александру Федорову искреннюю признательность и благодар-
ность за душевную доброту, постоянную поддержку и заботу о ветеранах 
ЧТПЗ и ветеранском активе района.

«Ваша финансовая помощь людям старшего поколения, ветеранам 
войны и труда ко Дню Победы, постоянная готовность способствовать 
укреплению взаимного сотрудничества с ветеранским корпусом вызывают 
уважение и признательность жителей Ленинского района. Желаем Вам 
крепкого здоровья, успехов в труде и счастья!» – отмечено в письме.

И действительно, о таком попечителе, как Александр Федоров, можно 
только мечтать. Ветераны ЧТПЗ без его внимания не остаются ни в один 
праздник. Их традиционно приглашают на концертные программы в ДК 
ЧТПЗ и дарят сладости. Российский праздник День пожилого человека совет 
ветеранов ЧТПЗ трансформировал в собственный – День завода, который 
отмечает со своими подопечными концертом и подарками. Несколько лет 
назад на трубном заводе появилась новая традиция: молодые заводчане 
при поддержке Александра Федорова и профкома приглашают ветеранов на 
тематические вечера за чашкой чая. Такие встречи проводятся не один раз в 
год и очень полюбились участникам. Не обходятся без внимания и подарков 
ветеранам ЧТПЗ 8 Марта и 23 Февраля. А День Победы, пожалуй, самый глав-
ный праздник, и поэтому отмечают его по-особенному. Песни под гармонь 
на площадке ДК ЧТПЗ, на берегу озера Смолино – танцы под звуки оркестра, 
полевая кухня и многое другое – для самых важных гостей этого дня меро-
приятия продолжаются до самого вечера.

А в День металлурга (ежегодно его отмечают в третье воскресенье июля) 
ветераны завода – самые почетные гости, и поздравляют их первыми.

На прошлой неделе в рамках мероприятий, посвященных профессиональ-
ному празднику, материальную помощь получили более 3000 ветеранов ЧТПЗ. 
Среди них – старейшие работницы завода Мария Никольцева, Лидия Васина, 
Ирина Сергеева. В послевоенные годы семнадцатилетними девчонками они 
прибыли на завод, получив специальности токарей, слесарей, крановщиков. 
А сегодня от имени ветеранов – всех, кто строил и поднимал завод, – они 
выражают сердечную благодарность:

– Нам очень приятны такие внимание и забота! Мы выросли на ЧТПЗ! – го-
ворит Мария Ивановна Никольцева. – В августе 1946 года прибыла на завод 
молодежь из Выксы, в их числе была я. Ребят направили в мартен, девушек 

– в первый цех. Теперь нам под 90 лет! Сколько времени прошло, а о нас не 
забыли!

– Каждое мероприятие требует финансирования, но ни на одну из наших 
просьб мы не получили отказа от Александра Анатольевича, – констатирует 
председатель совета ветеранов ЧТПЗ Владимир Шахматов. – Для него стар-
шее поколение – особая категория, заслуженных работников он всегда готов 
морально и материально поддержать, никогда не оставляет без внимания. 
Федоров всегда откликается и на частные просьбы, за что наши ветераны 
очень благодарны!

благодарность 
За поддержку

Шахматный турнир памяти виктора 
федоровича давыдова
генеральный Директор симского агрегатного ЗавоДа и преДсеДатель ЗаконоДательного 
собрания Челябинской области (1996 – 2005 гг.) виктор ДавыДов внес большой вклаД  
в раЗвитие шахматного Движения на южном урале. турнир по быстрым шахматам 
провоДится при поДДержке ЗаконоДательного собрания Челябинской области  
и аДминистрации симского гороДского поселения. непосреДственный органиЗатор 
турнира – шахматный клуб «вертикаль» гороДа сатки. 

На открытии турнира, про-
шедшего при поддержке 
депутата Александра Решет-

никова (фракция «Единая Россия»), с 
приветственным словом выступили 
заместитель главы города Сима Рус-
лан Гафаров, член наблюдательного 
совета Российской шахматной феде-

рации, исполнительный директор 
шахматного клуба «Вертикаль» Амир 
Гилязов и главный судья соревнова-
ний Владислав Насыбуллин.

В турнире приняли участие как 
шахматисты области, так и гости из 
Башкирии и других соседних регионов. 
Участниками стали 96 спортсменов из 

городов Ашинского муниципального 
района, Усть-Катава, Трехгорного, Сат-
ки, Коркино, Челябинска, Перми, Уфы, 
Магнитогорска. Из гроссмейстерско-
го состава приехали именитые шах-
матисты: Д.Дармин (Уфа), А.Фролов 
(Пермь), А.Польщиков (Магнито-
горск), Р.Щербаков (Сатка), И.Фролов, 
А.Щетинин из Челябинска, мастера 
международного уровня В.Башков 
(Челябинск) и Н.Лушников (Сатка).

Победителем турнира стал Алек-
сей Польщиков из Магнитогорска, 
он получил кубок турнира, главный 
приз и медаль I степени, второе ме-
сто занял Артем Фролов из Перми, 
третье – Руслан Щербаков из Сатки. 
Лучшими среди юношей и девушек 
стали гости из Сатки Кирилл Сомкин 
и Даяна Насыбуллина, среди ветера-
нов – Юрий Сандалов (Трехгорный) и 
Алина Биктимирова (Магнитогорск). 
Среди местных участников на первом 
месте Дмитрий Свешников из Аши, на 
втором – Василий Скоков из Сима, на 
третьем – Вадим Рябов из Аши.

в хоДе своего виЗита в карабашский гороДской округ Депутат ЗаконоДательного собрания 
Челябинской области Дмитрий рябов (фракция лДпр) вместе со своими помощниками и местным 
Депутатом татьяной глебовой посетили микрорайон северный.

Причиной выезда на место стали жалобы мест-
ных жителей на аварийное состояние канали-
зации, систем отопления, высокие тарифы на 

услуги ЖКХ. Депутаты осмотрели колодцы, трубы систе-
мы отопления, изучили данные в квитанциях по комму-
нальным платежам.

– Кругом антисанитария. Потоки канализации расте-
каются по дорогам. Канализационные колодцы накрыты 
сгнившими деревянными щитами. Похожая ситуация и 
с системой отопления. Трубы на улице не изолированы и 
не утеплены. Это колоссальные теплопотери, которые от-
ражаются на платежах за ЖКХ. Я уже подготовил запрос 
в прокуратуру. Думаю, что государство сможет быстро 
решить эти проблемы, – говорит Дмитрий Рябов.

илья бархатов: «работа 
медика достойна 
высокого уважения»
во Дворце культуры «горняк» в коркино прошло 
Чествование меДицинских работников

Депутат Законодательного Собрания Челябинской об-
ласти Илья Бархатов (фракция «Справедливая Рос-
сия») поздравил сотрудников медицинской сферы 

с их профессиональным праздником, вручил им грамоты и 
цветы и отметил, что это один из немногих праздничных дней 
в современной России, суть которого не изменили время и по-
литические вихри.

– Вы делаете великое дело, облегчая боль и страдания, воз-
вращая людям здоровье, сберегая его, а порой спасая жизни. 
Это достойно самого высокого уважения, – добавил депутат в 
своем поздравлении.

рабочий виЗит в карабаШ

в аДрес преДсеДателя совета 
Директоров ЧтпЗ, Депутата 
ЗаконоДательного собрания 
области алексанДра 
феДорова (фракция «еДиная 
россия») Часто прихоДят 
благоДарственные письма.


